

Un label qui encourage les jeunes à la rencontre



La remise du label a été faite le 10 février au collège, la veille d'une journée à thème sur le Canada, ce qui explique le drapeau canadien. | PHOTO : OUEST-FRANCE

Trois questions à

Teddy Tordoir,
directeur du collège Saint-Joseph.

Que représente ce label ?

Le label « établissement international » est une reconnaissance des propositions éducatives, pédagogiques et des projets réalisés par les équipes des établissements pour permettre aux élèves de s'ouvrir à l'international. Il permet d'encourager les jeunes à la rencontre et à la connaissance d'autres cultures, de se familiariser à la mobilité européenne et mondiale. C'est également une motivation supplémentaire à l'apprentissage des langues et l'opportunité de devenir des citoyens ouverts sur le monde.

Comment l'obtient-on ?

Il y a des critères à respecter. L'ensemble des quatre critères a été validé à 78 % : vivre l'ouverture au

monde dans sa diversité (dimensions humaines, spirituelles, solidaires) en développant l'apprentissage des langues et la mobilité des élèves en accueillant des hôtes étrangers et en accompagnant des élèves allophones en soutenant la formation des enseignants.

Comment se matérialisent ces actions ?

Malgré la situation sanitaire, les personnes du groupe scolaire continuent de se mobiliser pour scolariser des élèves qui sont arrivés depuis moins de deux ans en France, proposer de l'anglais dès la maternelle avec Pop English, créer un club Unesco au collège, préparer un nouvel échange avec la Norvège en attendant d'accueillir en 2021-2022 un ou deux volontaires internationaux (Allemagne, États-Unis) pour renforcer les équipes.

Ouest France

22 - 02 - 2021

Un label récompense le collège

Le collège La Salle Saint Joseph s'est vu décerner officiellement, pour trois ans, le label Établissement ouvert à l'international par l'Enseignement catholique d'Ille-et-Vilaine en présence de sa chargée de mission madame Auffret.

L'ensemble des quatre critères ont été validés à 78 % : vivre l'ouverture au monde dans sa diversité, développer l'apprentissage des langues et la mobilité des élèves, l'accueil des hôtes étrangers et accompagnement des élèves allophones et soutenir la formation des enseignants.

Madame Auffret est revenue sur la multitude des liens tissés à l'international, la construction de projets d'échanges, culturels et solidaires en partenariat avec la mairie, le comité de jumelages et le réseau La Salle international.

Malgré la situation sanitaire, les personnes du groupe scolaire continuent de se mobiliser



Lors de la remise de la plaque officielle, la veille d'une journée à thème sur le Canada

pour scolariser des élèves qui sont arrivés depuis moins de deux ans en France, proposer de l'anglais dès la maternelle

avec Pop english, créer un club Unesco au collège, préparer un nouvel échange avec la Norvège en attendant d'espérer accueillir

pour l'année 2021-2022 un ou deux volontaires internationaux (Allemagne, États-Unis) pour renforcer les équipes.